



Site d'astrologie de Jauvain

Relation entre les signes

SCORPION/VERSEAU

Deux personnes ayant des buts contraires. Déjà, le Verseau est très souvent accompagné alors que le Scorpion refuse l'esprit de groupe. Il leur faut donc un intermédiaire pour arriver à se rencontrer. Leur point commun ? Oui, leur impatience et leur originalité. Donc, tout ou rien comme relation : coup de foudre, collaboration professionnelle, et/ou rapport de force, disputes. Ils se critiquent sans arrêt dans une ambiance électrique. Le Verseau ne supporte pas les secrets du Scorpion alors qu'il s'agit plus d'un besoin d'intimité.